

Los partidos perfilan sus candidatos a menos de un año de las municipales

Mollet vivirá unas primarias en ICV

Los partidos políticos ya han comenzado la cuenta atrás para los comicios municipales que tendrán lugar el 23 de mayo de 2003. Esas elecciones tienen el valor simbólico de ser las primeros de este siglo, que se presentarán algunas caras nuevas y que por primera vez en la población un partido vivirá la experiencia de unas primarias para elegir a su candidato.

Redacción

Sin duda se trata de la primera gran novedad de cara a las próximas elecciones municipales. Iniciativa per Catalunya Verds ha iniciado desde hace unos días un proceso de elecciones primarias para elegir a su nuevo "cap de llista", tras la renuncia de **Josep Torrecillas**, que se dará a conocer el próximo 11 de junio a la 9 de la noche, cuando los 60 militantes y simpatizantes pasen por la urna que se instalará en la sede del partido situada en la calle Berenguer III ese mismo día de 1 a 3 de la tarde y de 4 a 9 de la noche.

Dos son los candidatos presentados para estas primarias y los dos son personas conocidas. Por un lado está **Rosa María Esteve**, médico de profesión, vinculada a diversas entidades de la ciudad, y aunque militante desde diciembre de 2001, ha formado listas con



Torrecillas presentó el proceso de primarias de ICV

ICV como independiente en varias ocasiones, durante las de 1999 fue la 20 de la lista.

El segundo candidato es **Jesús Carrasco**. Ha sido durante los últimos años, uno de los más trabajadores por el partido y sin duda, tras la renuncia de **Torrecillas**, es un digno candidato, ya que ha ocupado diversos cargos en el partido

tanto a nivel local, comarcal y de Catalunya, demostrando una gran capacidad de trabajo, además de poseer una importante experiencia municipal.

Aunque estas elecciones primarias decantarán al líder de la formación ecosocialista, de cara a las municipales, la composición de la lista presentada por ICV será

de consenso.

Caras nuevas

Otras de las novedades que van a tener estas próximas elecciones, son algunas caras nuevas como "caps de llistes". En Convergència i Unió, aunque no hay nada oficial, todo parece indicar que el candidato a la alcaldía será **Feliu Guillaumes**, quién volvió a la vida política en las elecciones del 99 como número 2, de esta forma sustituiría a **Alfons Collado** que se pondrá a disposición del partido.

Otra cara nueva, aunque tampoco es oficial, para encabezar la lista de su partido, el Partido Popular, es **Susana Calvo**. Calvo sustituyó a media legislatura a **Esperanza Otero**, que tuvo que trasladar su residencia por motivos laborales a Málaga, por lo tanto ya tiene alguna experiencia municipal.

En el partido socialista, a pesar de los diferentes rumores habidos en diversos momentos, el candidato casi con toda seguridad va a ser **Montserrat Tura**, actual alcaldesa. Lo mismo se puede decir de Esquerra Unida i Alternativa, donde **Antonio López** continúa siendo el gran favorito de su partido para renovar su situación.

En cuanto a Esquerra Republicana de Catalunya, partido que no tiene actualmente representación en el consistorio, es de suponer que vuelva a presentar a su candidata **Carme Solà**.

SUBMINISTRES TÈCNICS ELECTRÒNICS

MATERIAL ELÈCTRIC, ELECTRÒNICA, INFORMÀTICA

Pioneer Telefonía Libre **Canon**

Ordenadores



Calidad al precio justo

Nuestra diferencia:
PROFESIONALES A SU SERVICIO

Ramblla Nova, 15 - Mollet - Tel. 93 593 06 97 - 93 593 16 06

SE PRECISA

Cocinero/a

con experiencia para
restaurante-pizzeria

de Barcelona

Tel. 93 459 36 84